



## きのこ展示会

10月6日・7日(役場玄関ホール)

佐久食品衛生協会御代田支部が今年も「きのこ展示会」を開催しました。食べられるもの、毒を持っているものなど、約60種類のいろいろなきのこが展示されました。

# Camera Report

カメラリポート



## クラシックカーが町内を走りました!!

10月10日

国際クラシックカー連盟公認のアジア最大の国際大会が、今大会から、関東・甲信越を拠点に東北地方復興チャリティイベントとして開催されました。町内を走るさまざまな車に、マニアはたまらない様子でした。

## 秋の音楽鑑賞会

10月13日(三児童館合同)

毎年開催される「秋の音楽鑑賞会」が、今年も大林児童館で行われました。心地良い音色に、児童館は包まれました。



## 町民グラウンドゴルフ大会

10月13日(町民芝生広場)

町体協のグラウンドゴルフ部が毎年開催している、町民グラウンドゴルフ大会が行われました。当日は、ちょうど良い気候の中、はつらつとプレイしていました。



## 秋の遠足(やまゆり保育園)

10月13日

(やまゆり公園 ほか)

やまゆり保育園では秋の遠足を行いました。町内のいろいろな場所をめぐり、秋を満喫しました。子どもたちは、おいしそうに手作りのお弁当をほお張っていました。

## 江東区民まつり観光PR

10月15日・16日

町観光協会事業として、江東区民まつりで観光物産店を出店しました。毎年恒例となり、御代田町の高原野菜などを目当てに、買いに来る方も多く、効果的なPRとなりました。



## 南小交通安全教室

10月20日・21日

学年ごとに、交通安全協会御代田支部の方や先生方の指導のもと、交通安全教室を行いました。自転車の乗り方や交通ルールを守ることの大切さを学びました。

## ふんか祭

10月22日(北小学校)

第8回ふんか祭が開催されました。午前中に自由参観として保護者の方に授業を参観していただき、その後、ふんか祭が開催されました。当日はあいにくのお天気でしたが、模擬店、バザー、体験コーナーなどで多に盛り上がりました。



## 展覧会・バザー

10月10日(杉の子幼稚園)

第37回展覧会とバザーが開催されました。展覧会は「杉の子の一年」というテーマに沿い、幼稚園の春夏秋冬を表現した工作や絵画などの作品で園内は色とりどりに装飾され、訪れた人たちを楽しませてくれました。



## さつまいも掘り



(やまゆり保育園 10月19日)



(雪窓保育園 10月26日)



(たんぼぼ保育園 10月29日)